

Wir verabschieden uns mit vielen wertvollen Erinnerungen von unserem langjährigen Geschäftspartner und guten Kollegen

Kilian Weiss

2. Mai 1934 – 3. Januar 2024
Dipl. Bauingenieur ETH, SIA, ASIC

Kilian Weiss war eine ausserordentliche Persönlichkeit. Vierzig Jahre lang leitete er eine Ingenieurunternehmung. Breites Fachwissen, Loyalität sowie Geschäftsverhalten, das Treu und Glauben hochhielt, vermittelte Verlässlichkeit. Mit seiner Grosszügigkeit, Hilfsbereitschaft und tiefen Menschlichkeit war er stets Vertrauensperson für alle Mitarbeitenden. Sein weitverzweigtes Beziehungsnetz war eine Basis des Erfolgs unseres Ingenieurunternehmens Weiss-Guillod–Gisi Ingenieure. Die Wertschätzung und der Einbezug der Mitarbeitenden in Entscheidungsprozesse ermöglichte es den Betrieb erfolgreich an junge Nachfolger, die heutige Schnetzer Puskas Ingenieure AG, zu übergeben.

Kilian du bleibst uns ein grosses Vorbild als Geschäftspartner und als Mensch. Wir vermissen die herzlichen privaten Kontakte, unseren langjährigen Mittagsstamm und wir vermissen deine vielen aufrichtigen Dankeschön. Heute sind wir es, die dir ganz herzlich Dankeschön sagen für alles.

Deiner Frau Anita, deinem Sohn Daniel, deiner Tochter Martina und allen Angehörigen sprechen wir unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

René Guillod und Ruedi Gisi